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 4 月から 5 か月間、ここサクセス外語アカデミーのプライベートコースでお世話になり、  

高校教員採用試験で最終合格することができました。 

      ＊     ＊     ＊     ＊     ＊ 

 私は昨年・一昨年と他校の採用試験対策講座に通っていましたが二次試験で不合格でした。

過去 2 回の〝敗戦〟から、最終合格するためには「専門英語」の力（特にライティング）を    

磨くことが私にとっての最重要課題であり、今までの勉強法・勉強量ではダメだと思い、天草

での臨採の講師を辞めて〝背水の陣〟で採用試験対策に集中するため、天草から熊本市内の 

アパートに単身引っ越すことを決意しました。 

 私が英語力を磨く場として「サクセス」を選んだのは、以前「TOEFL コース」でスコア   

アップできたということと、熊本県内で英語のプロを養成しているところを他に知らなかった

からです。 

 

以前通っていた教員採用試験対策の専門英語コースでは一次試験対策（長文読解）に力を 

入れてあり、論述試験対策論述試験対策論述試験対策論述試験対策をあまりできませんでした。論述の添削はしてもらえますが、回数

が少なく、自分の意見を伝えながら添削してもらえないので、自分の意見とは違った仕上がり

になることもありました。私は気付いていなかったのですが、「サクセス」によると、基本   

重要語法文法面での添削漏れ等も多々あったようです。 

一方、「サクセス」では英作文の基礎から学習し、自分の論述に対して丁寧に添削･解説して

いただくことができました。プライベートコースなので私の実力や要望に合わせて授業内容が

変更できるのがよかったです。短文の英作文で一気にフレーズをインプットしたことで論述 

でも様々な表現ができるようになりましたし、学長と対話しながら自分の論述に向き合うこと

で再度考えをまとめ直したり、より効果的な表現方法を学んだりできました。以前、他校で  

添削してもらっていた表現や、一度サクセスで添削してもらった原稿の自己推敲版にもさらに

チェックを入れていただき、より完成度を高めることができました。学長から教わった「張り

紙作戦」を実践し、自分が間違いやすい表現や使いたい表現は常に目につくようにして暗記 

しました。4 月は 1 枚（500 words 程度）書き上げるのに 1 日かかることもありましたし、

書くことに対して苦手意識がありました。しかし、毎日英字新聞や採用試験の長文を読み、  

毎日論述を書き続け、表現を暗記することで 8 月には書くことに対して自信が芽生え、何とか

1 時間で書き上げることができるようになっていました。これはまさに＜サクセス英作文  

５か条＞の『入力なくして出力なし』ですし、『出力型英語力の最善で不可欠の方法は書く  

こと』ですね。信じて頑張り続けてよかったです。 

 

英語口述面接英語口述面接英語口述面接英語口述面接に関しても、他校の対策講座では事実上、具体的な面接試験指導や模擬演習が

ありませんでしたが、ここ「サクセス」では明快な戦略・戦術に加えて「想定問答集」も作っ

ていただき、それが見事にビンゴ!!  実際に出た面接での質問 7 問中 6 問（例えば、「Do you 

think students need to have communication skills? And why?」｢Besides academic 

knowledge, what should students learn before they graduate?」といったものなど）

が、サクセスで想定して練習していたものでした！    何度も音読して暗記していたので、本番

では試験官との対話を楽しむことができ良い結果につながりました。 

      ＊     ＊     ＊     ＊     ＊ 

サクセスでの勉強なくして合格はできなかったと思っています。本当にありがとうございま

した！ 

これからもサクセスで勉強を続け、英検 1 級取得を目指します。 

                               （熊本市在住 A.Y. さん） 

 

SAC*CESSAC*CESSAC*CESSAC*CES コメントコメントコメントコメント：当サクセスでは〝出会い〟の不思議さをよく感じます。吉永さんとの出会い

もそれを強く感じました。仕事を辞め、あえて天草市から熊本市内へ単身引っ越しまでしての〝背水

の陣〟のご努力にサクセスが応えることができたのも、この｢出会い｣～｢信頼｣～｢努力｣があってこそ

の「夢」の実現だったと思います。吉永さんに、あらためて心からの敬意と祝福の意を表します！ 


